



German (English version on page 2)

SSF Unterstützung

CHF 50.- pro Jahr!

Ein jährliches Festival wie das Swiss Soca Festival auf die Beine zu stellen, ist eine anspruchsvolle Aufgabe. Es erfordert viel unbezahlte Zeit, die vom Komitee investiert wird, eine Menge Leidenschaft, eine grosse Anzahl aktiver Unterstützer*innen während der Veranstaltung (Aufbau, Transporte, Abbau, Koordination, Reinigung, ...) und es braucht finanzielle Mittel, um alle Kosten zu decken, die nicht durch freiwillige Arbeit gedeckt werden können. Hier kommt die passive SSF-Supporterschaft ins Spiel. Mit einem Beitrag von 50.- kannst du uns sehr helfen. Der Betrag wird für Soca Festival- und Soca Crew-Merchandise, Promotionsmassnahmen, faire Ticketpreise und vor allem dafür verwendet, dass wir Deine Wunscharts in die Schweiz bringen können. Für mehr Verständnis, Austausch und Transparenz werden die Supporter zum jährlichen Thank You-Event eingeladen.

- Erhalte einen frühen Zugang zu allen Swiss Soca Festival Online Ticketverkäufen.
(Alle Ticketkategorien sind limitiert und es gibt keine Kaufgarantie)
- Gratis Eintritt für das SSF-Thank you Event oder einer anderen Party
- Mehr Vorteile/Vergünstigungen folgen laufend.
- Die Gönnermitgliedschaft ist gültig von 1. August 2024 bis 31. Juli 2025 und kann jedes Jahr erneuert werden.
(Gebühren können jährlich ändern)
- Die Gönnermitgliedschaft ist persönlich und nicht übertragbar.

Vielen Dank für die Unterstützung des Swiss Soca Festivals und Soca Musik in der Schweiz

Interessiert? Für mehr Informationen kontaktiere bitte: info@soca-festival.ch

Registration : www.soca-festival.ch/support



X



Englisch (Deutsche Version auf Seite 1)

SSF Supportership

CHF 50.- per year

Setting up a yearly festival like Swiss Soca Festival is a demanding task. It requires a lot of unpaid time invested by the committee, a whole lot of passion, a big number of active supporters during the event (set up, transports, dismantling, coordination, cleaning, ...) and it takes financial means to cover all the costs that can not be covered by volunteer work. This is where the passive SSF Supportership comes into play. By committing yourself to 50.- you can help us big time. The funds are used for Soca Festival and Soca Crew merchandise, promotional efforts, affordable ticket prices and especially for enabling us to bring your desired artists to Switzerland. For more understanding, exchange and transparency supporters are invited to the yearly Thank You-Event.

- Get an early access to online Ticket sales for all the Swiss Soca Festival Events.
(All Ticket categories are limited and there is no guarantee for purchase)
- Free Entry to our SSF-Thank you Event or another Fete
- More Goodies/Discounts to be added
- Benefactor-Membership is valid from 1. August 2024 until 31. July 2025 and can be renewed every Year.
(Fee can change yearly)
- The Benefactor-Membership is personally and not transferable to another Person.

Thank you for supporting the Swiss Soca Festival and Soca Music in Switzerland.

Interested? For more Information please contact: info@soca-festival.ch

Registration : www.soca-festival.ch/support